

## Raih Medali Emas CPNS LP. Kelas IIA Permisan Nusakambangan Harumkan Kabupaten Cilacap

Candra Putra - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Nov 12, 2022 - 13:46



*Humas Vermis 1908*

Cilacap - Raih medali emas CPNS Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan "Dwiki Spto Paluris" harumkan nama Lapas Permisan Nusakambangan dan Kabupaten Cilacap Dalam Pekan Olahraga Korpri Provinsi Jawa Tengah, Jumat (11/11/2022).

Kegiatan Porprov Korpri Se Jawa Tengah diikuti oleh 33 Kabupaten, 3 UPT dan 3 Universitas. Kabupaten Cilacap mendapat tiga medali emas, dua medali perak, dan satu medali perunggu, kemudian disusul kontingen Dinas Kependidikan dan Kebudayaan Jateng di peringkat tiga dengan perolehan medali sebanyak tiga emas, satu perak, dan dua perunggu. Dengan perolehan tersebut Kontingen

Cilacap-Nusakambangan juga memperoleh Juara Umum II. Hal tersebut bisa tercapai dengan kerja keras para Pelatih, Official dan juga para Atlet.

Salah satu nya yaitu Dwiki Sapto Paluris, CPNS 2021 dari Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan. Dwiki sendiri dipilih untuk berlaga di Cabang Olahraga Bulutangkis. Dengan Latian Keras dan Doa yang dia Lakukan selama ini, membawanya menjadi Juara Sektor Tunggal Putra setelah mengalahkan salah satu finalis.

Dalam kesempatan itu Dwiki yang mewakili Kabupaten Cilacap menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah mendukungnya.

"Dalam memperoleh juara ini, tidak serta merta saya dapatkan dengan mudah. Banyak tantangan dan juga perjuangan yang saya lalui. Namun pada intinya saya ucapkan terima kasih banyak kepada pihak - pihak yang telah memberikan dukungan. Mudah mudahan bisa menjadi tombak bagi saya untuk karir kedepannya," ucap Dwiki.

Dalam kesempatan lain Kalapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Mardi Santoso, menyampaikan kepada pegawai bahwa mendukung penuh kegiatan positif apalagi sampai berprestasi seperti Dwiki.

"Silahkan rekan-rekan tekuni apa yang menjadi hobi kalian saat ini, terus tingkatkan kapasitas dan kapabilitas diri serta terus jaga integritas," tutur Mardi Santoso.

Dengan perolehan tersebut diharapkan akan muncul bibit-bibit atlet baru yang mengharumkan kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia serta menjadikan motivasi dan semangat bagi Lapas-Lapas lain.